



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 121062

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le colloque organisé dans un lycée parisien par le rectorat de Paris et l'académie de médecine sur la lutte contre le cannabis à l'école. Il semblerait que cette initiative qui offrait toute liberté aux lycéens de s'exprimer auprès d'intervenants extérieurs au lycée et à la famille ait suscité un réel intérêt et une prise de conscience, chez certains, des dangers graves que représente pour leur avenir l'usage du cannabis, à savoir : les troubles physiques et psychiques, la perte de repères et la désocialisation. Il lui demande si de telles initiatives pourraient être encouragées au sein des établissements scolaires afin de sensibiliser, toujours davantage, les élèves aux dangers de la drogue.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 121062

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 mars 2007, page 2813